

---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### ECONOMIE : IRRIFRANCE peut se remettre au travail



La mobilisation générale en faveur de l'entreprise spécialisée dans le matériel d'irrigation, qui emploie 120 personnes et donne de l'activité à de nombreuses entreprises locales (sous traitants et fournisseurs) a porté ses fruits.

Jean Claude LACROIX, le Président de la Communauté de communes du Clermontais, se réjouit de l'issue favorable qu'a connue mercredi 5 novembre 2014 la société IRRIFRANCE basée à Paulhan avec la levée par le 1<sup>er</sup> Ministre Manuel VALLS, du blocage de la COFACE, la Compagnie Française d'Assurance des Contrats Extérieurs, organisme qui accompagne les contrats à l'étranger.

Il remercie l'ensemble des citoyens, des élus, des personnalités, des employés... pour leur mobilisation en faveur de l'entreprise et la défense de 120 emplois sur le Clermontais et souligne leur sens des responsabilités dans chacune des actions menées, où aucune violence ou débordement n'est à déplorer.

Dans cette affaire où la géopolitique est venue troubler le fonctionnement de cette société emblématique du Clermontais, la Communauté de communes du Clermontais en étant au côté de la direction d'IRRIFRANCE et de ses employés, a joué pleinement son rôle qui est de maintenir, consolider et développer le tissu économique du Clermontais. Une délégation de 4 Vice-présidents a d'ailleurs été particulièrement active et a mobilisé l'ensemble de ses réseaux pour arriver à cet heureux dénouement.



**Lundi 27 octobre 2014**, 4 Vice-présidents de la Communauté de communes, Claude Valéro (maire de Paulhan), Henri Jurquet (maire de Brignac), Claude Revel (Maire de Canet) et Olivier Brun (Maire de Fontès) se rendent à Paris avec les responsables d'IRRIFRANCE pour rencontrer l'actionnaire majoritaire de l'entreprise. Dans l'après midi ils sont reçus à Bercy.



**Mercredi 5 novembre 2014**, Jean Claude Lacroix, le Président de la Communauté de communes et maire de Ceyras avec ses 4 Vice-présidents et le directeur d'IRRIFRANCE sont accueillis gare de Lyon par le sénateur Jean Pierre Grand.



**Mercredi 5 novembre 2014**, la délégation Clermontaise avec le Député Kléber Mesquida et le Sénateur Henri Cabanel devant le Ministère de l'Economie et des Finances. Ils viennent d'apprendre la levée du blocage